

## ABSTRAK

Tesis dengan judul “BANTUAN LANGSUNG TUNAI DANA DESA DALAM RANGKA PERTUMBUHAN EKONOMI DESA PERSPEKTIF SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS DAN MAQASHID ASY-SYARIAH” ditulis oleh Siti Arivah dengan pembimbing Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag, dan Dr. Nur Aziz Muslim, M.H.I.

Kata Kunci: Bantuan Langsung Tunai Dana Desa, Dana Desa, Sustainable Development Goals, dan Maqashid Asy-Syariah.

Penelitian dalam tesis ini dilatar belakangi oleh pengamatan peneliti terkait penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa atau biasa disebut BLT-DD. Pelaksanaan bantuan sosial ini yang mana dengan memanfaatkan Dana Desa sebagai sumber dana utamanya. Dengan tersalurkan bantuan sosial ini diharapkan dapat menjadi batu loncatan dalam pemulihan ekonomi pada suatu desa yang diakhibatkan adanya wabah covid-19 dan tentunya agar terlaksananya 18 tujuan dari pembangunan berkelanjutan di Desa atau Sustainable Development Goals Desa (SDGs Desa) dan terwujudnya prinsip Maqashid Asy-Syariah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini diantaranya: (1) Bagaimana penelolan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa yang dilakukan oleh pemerintah Kampung Sumber Mulya Distrik Kurik Kabupaten Merauke? (2) Bagaimana pengelolaan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa menurut 18 tujuan Sustainable Development Goal Desa dan prinsip Maqashid Asy-Syariah yang dilakukan oleh pemerintah Kampung Sumber Mulya Distrik Kurik?. Peneliti dalam penelitian menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif, dengan menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa: *Pertama*, proses pengelolaan BLT-DD dengan melihat beberapa tahapan yaitu pendataan, penyaluran, dan besaran dana yang diterima setiap kepala keluarga, dengan tentunya berpedoman pada Permendes PDTT No 8 Tahun 2022 tentang Pengelolaan Dana Desa. *Kedua*, adanya pelaksanaan BLT-DD diharapkan dapat mewujudkan 18 tujuan SDGs Desa dan terwujudnya Maqashid Asy-Syariah.

## ABSTRACT

The thesis titled "Direct Cash Assistance of Village Funds for Rural Economic Growth: Perspectives of Sustainable Development Goals and Maqashid al-Shariah" was written by Siti Arivah under the guidance of Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag, and Dr. Nur Aziz Muslim, M.H.I.

**Keywords:** *Direct Cash Assistance of Village Funds, Village Funds, Sustainable Development Goals, and Maqashid al-Shariah.*

Background this research was by the researcher's observations regarding the distribution of Direct Cash Assistance of Village Funds, commonly known as BLT-DD. The implementation of this social assistance utilizes Village Funds as its main source of funding. The distribution of this social assistance was expected to serve as a catalyst for economic recovery in villages affected by the COVID-19 pandemic and to achieve the 18 goals of sustainable development in the village, known as Sustainable Development Goals for the Village (SDGs Village) and the realization of the principle of Maqashid Ash-Shariah.

The problem formulations in this research were: (1) How to manage the Village Fund Cash Transfer carried out by the government of Sumber Mulya Village, Kurik District, Merauke Regency in implementing the Direct Cash Assistance of Village Funds?, (2) How was the management of Village Fund Cash Transfer according to the 18 Sustainable Development Goals of the Village and the principles of Maqashid Ash-Shariah carried out by the government of Sumber Mulya Village, Kurik District?. Researcher in the research used a descriptive qualitative approach, using data collection techniques by observation, interviews and documentation.

Based on the research conducted by the researcher, it could be concluded that: First, the BLT-DD management process by looking at several stages, namely data collection, distribution, and the amount of funds received by each family head, with of course guided by PDTT Amendment No. 8 of 2022 concerning Village Fund Management. Second, the implementation of BLT-DD was expected to realize 18 goals of Village SDGs and the realization of Maqashid Ash-Shariah.

## الملخص

البحث العلمي بعنوان "استراتيجية الإدارة المساعدة المباشرة بالنقد من أموال القرية في إطار نمو الاقتصاد القروي: منظور أهداف التنمية المستدامة ومقاصد الشريعة الإسلامية" كتبته سيتي أريفة بإشراف الدكتورة إفاتين نو الماجستير والدكتورة نور عزيز مسلم الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** المساعدة المباشرة بالنقد من أموال القرية, أموال القرية, أهداف التنمية المستدامة, مقاصد الشريعة الإسلامية

هذا البحث مستند على ملاحظات الباحث حول توزيع المساعدة المباشرة بالنقد من أموال القرية, المعروفة باسم BLT-DD وتم تنفيذ هذه المساعدة الاجتماعية باستخدام أموال القرية كمصدر أساسي للتمويل. من المتوقع أن يكون توزيع هذه المساعدة الاجتماعية قفزة في عملية تعافي الاقتصاد في القرى المتأثرة بجائحة كوفيد-19 ولتحقيق 18 هدفا للتنمية المستدامة في القرية أو أهداف التنمية المستدامة للقرى وتحقيق مبدأ مقاشد الشريعة.

مسائل البحث من هذا البحث العلمي : (1) كيف إدارة التحويلات النقدية لصندوق القرية التي قامت بها حكومة قرية سومير موليا في منطقة كوريك بمحافظة ميواوكي في تنفيذ المساعدة المباشرة بالنقد من أموال القرية؟, (2) كيف تمت إدارة التحويلات النقدية لصندوق القرية وفقا لأهداف التنمية المستدامة 18 للقرية ومبادئ مقاشد الشريعة التي قامت بها حكومة قرية سومير موليا منطقة كوريك؟. استخدم الباحث في البحث العلمي منهجا وصفيا نوعيا باستخدام تقنيات جمع البيانات عن طريق الملاحظة والمقابلات والتوثيق.

BLT- DD أولا, عملية إدارة : يلي ما الاستنتاج ممكن الباحثة, بما قامت التي البحث نتائج خلال من من خلال النظر في عدة مراحل, وهي جمع البيانات وتوزيعها ومقدار الأموال التي يتلقاها كل DD رقم 8 لعام 2022 بشأن إدارة صندوق القرية. PDTT رب أسرة مع الاسترشاد بالطبع بتعديل الأهداف 18 لأهداف التنمية المستدامة للقرى وتحقيق BLT-DD ثانيا, من المتوقع أن يحقق تنفيذ مقاشد الشريعة.